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周年実行委員長 甲斐切稔
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 奥村展三

職業奉仕 上西宗市
社会奉仕 中澤実仟盛
国際奉仕 園田英次
青少年奉仕 南啓次郎

● 第３５期理事役員

会長の時間

2023年7月13日
第35期 第2回

通算1524回例会

12:30 開会点鐘
奉仕の理想
お客様紹介
ガバナー補佐堀内伸尚様ご挨拶
甲賀RC会長 奥田浩之様ご挨拶
新会員入会式
地区役員就任委嘱状
食事歓談

12：55 会長の時間
幹事報告
委員会同好会報告
クラブフォーラム
鮎フェアのご案内

13：25 ニコニコ報告
出席報告
閉会点鐘

７月会員パートナー誕生祝

滋賀県の出生数はついに令和4年に10,000
人(9,971人)を下回りました。湖南市も10
年前は年間500人の子どもが生まれていた
のですが、昨年の令和4年は、コロナ禍の
影響もあり、317人となってしまいました。
何とかしないといけないと思います。
国の少子化対策を見ていても速攻性のあるものなのか

と疑問に思うばかりです。もう時間は全然ありません。
先ずは、市町（湖南市）から具体的に「目に見える施
策」を今から手を撃たないと手遅れです。明石市、岡山
県奈義町など成功例は身近にあります。「安心して子供
を産み育てしやすい街作り」のムーブメントを今日から、
湖南ＲＣから始めていきましょう。
若者に、先輩たちの幸せそうに子育てしている姿を見

せることが、正に「家族を作ろうという意識」を高める
ことになります。そして子育てをすることも、幸福度
(well being)を高めると思えるようになれば、それが結婚
に繋がると思います。
経済的子育て支援（妊娠・出産・子育て・教育など）

と社会がみんなで子ど
もを育てるという意識
改革を行い、先ずは、
子育て中のカップルが、
もう一人ほしいと思え
る環境作りを急ぐこと
が少子化対策への早道
であると考えます。
      
      
 
      
 

幹事報告 幹事 川合均

国際ロータリー
202３-2４年度会長
ゴードンR．マッキナリー

「個性、基本、求心力」

1. 本日例会は川北智之会員、北島亮太会員の入会式。クラブ
フォーラムとして湖南市観光協会事務局長奥村様より鮎
フェアの御案内を頂きます。ガバナー補佐の堀内伸尚様
（甲賀RC副会長）、甲賀ロータリークラブより会長 奥田
浩之様、幹事 李川剛隆様に表敬訪問を頂いております。よ
うこそお越し下さいました。本日はよろしくお願いします。

2. 次回例会は７月２０日、クラブ協議会です。奉仕プロジェ
クト委員会・クラブ管理運営委員会の事業計画発表です。

3. ７月１１日（火）甲賀ロータリークラブ様へ三役で表敬訪
問に伺いました。

4. ７月２３日（日）ハイブリッドにて、クラブ職業奉仕担当
者研修会が開催されます。当クラブからは、上西宗市委員
長がWEB出席予定です。

5. ７月３０日（日）野洲川鮎フェアを開催します。尚、案内
文では８時３０分集合ですが、８時に集合をお願いします。

6. ８月５日（土）野洲川親水公園にて湖南市夏まつりが開催
されます。今年度もブース出店致しますので、皆様ご協力
をお願いします。

【理事会決定事項】
1. 今年度は第３例会を節食例会（移動例会の場合は第２例

会）と致します。



四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ

新会員入会式

出席表彰

７月より立入真理子会員、菅沼利紀会員が入会されました。よう
こそ湖南RCへ！

野 村 哲 哉 1年間、お手柔らかによろしくお願いします。ロータリーの友情が頼みの綱で
す。頑張ります。

徳 島 り つ 子 35期第一例会がスタートしました。どうか一年宜しくお願い致します。新入会
員の皆様、大歓迎です。

川 合 均 菅沼会員、立入会員、ご入会おめでとうございます。35期始まりました。よろし
くお願いします。

平 松 隆 一 祝、野村丸出航！菅沼様、立入様、ご入会おめでとうございます。
奥 村 展 三 野村丸いよいよ出航です。メンバー一丸となって35周年そ大成功させましょ

う。新入会員さん大歓迎‼メンバーの友情に感謝。

西 岡 建 己 新会員の皆様、おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。
中 川 三 夫 野村会長、川合幹事、35期役員の皆様、よろしくお願いします。新入会員の

立入さん、菅沼さん、RCがんばって下さい。
辻 孝 範 新年度よろしくお願いします。
甲 斐 切 稔 35周年がいよいよスタートしました。久しぶりの二の丸での例会、続くことを祈

念致します。新入会員、菅沼君、立入さん、永いお付き合いを宜しく。
桒 名 宏 幸 野村先生、１年間おせわになります。宜しくお願いします。
上 西 宗 市 新年度あけましておめでとうございます。野村会長、川合幹事、ご無理なき様

一年間よろしくお願い致します。誕生日プレゼント、山上をご用命賜りありがとう
ございます。

山 本 善 通 第35期野村年度がスタートしました。会長の下、皆さんで頑張って意義ある
ロータリーにしましょう！

伊 地 智 良 雄 新入会員の皆様方、これからも末永いお付き合いをよろしくお願いします。
中 澤 実 仟 盛 いよいよ35期スタートしました。野村会長はじめ役員のみなさん、よろしくお願

いします。
南 啓 次 郎 野村会長、川合幹事、新年度理事役員の皆様、どうぞよろしくお願いします。
近 藤 和 彦 赤飯をいただいて35期の野村年度の始まりです。新入会員の皆様、宜しくお

願いします。
小 森 茂 樹 野村先生、35期スタートおめでとうございます。野村カラー全開ですばらしい

一年となります事をご祈念申し上げます。菅沼さん、立入さん、ご入会誠にお
めでとうございます。

林 善 彦 いよいよ第35期の始まりですね。気分を一新してファイト・オー‼

田 中 憲 司 昨年はありがとうございました。本日よりSAAよろしくお願い致します。新入会
員のみなさま、ご入会おめでとうございます。

梅 中 幸 治 菅沼会員、立入会員、入会おめでとうございます。
武 田 正 大 新入会員の皆様、ようこそ湖南ロータリーへ。野村会長、川合幹事、一年間よ

ろしくお願い致します。
西 田 浩 也 菅沼様、立入様、御入会おめでとうございます。
荒 川 太 郎 野村会長、川合幹事、理事役員の皆様、一年間宜しくお願いいたします。菅

沼様、立入様、ご入会おめでとうございます。
髙 畑 学 第35期が始まりました。後輩が出来てうれしいです。
卯 路 正 新入会員の皆様、ご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致しま

す。
上 森 秀 夫 菅沼利紀様、立入真理子様、ご入会おめでとうございます。
葛 谷 豊 史 新入会員の皆様、ご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致しま

す。
竹 若 豪 野村会長、一年間がんばって下さい。
谷 康 彦 今日も明日も暑そうです。明日のゴルフ、死に物狂いでやる覚悟です。ナムア

ミダブツ。

2023年7月6日　第35期　第1回　通算第1523回　　

本日合計８４，０００円　　　累計８４，０００円

例会名

例会日

会員数 42 名 43 名

当日出席 27 名 32 名

事前 4 名 1 名

事後 0 名 0 名

出席免除 9 名 5 名

出席率 93.94% 86.84%

第1521回 第1523回

6月15日 7月6日

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

07/17(月) 長浜 なし 07/26(水) 八日市南 なし

07/19(水) 高島 なし 07/27(木) 彦根 受付あり

07/20(木) びわ湖八幡 なし 08/10(木) 大津西 なし

07/20(木) 彦根 なし 08/11(金) 東近江 なし

07/20(木) 大津西 なし 08/11(金) 守山 なし

07/21(金) 守山 なし 08/16(水) 八日市南 なし

07/21(金) 東近江 なし 08/24(木) 大津西 なし

07/26(水) 大津東 なし 08/25(金) 守山 なし

会長幹事方針発表

●野村哲哉会長

～クラブテーマ「子どもたちを世の光に」～

日本の子どもがますます減少しています。
社会に子どもが増えることは、豊かな生活に
つながるということで、クラブテーマで今年
一年やって参ります。
湖南市の石部には、関西で一番最初に出来た障がい者施設近

江学園があります。この施設は、滋賀県内だけではなく九州や
四国から来た方も入所されています。全国的にも注目された施
設です。子どもの施設だと思ってらっしゃると思いますが、お
年を召した方も多く暮らしているのが現状です。
今年度はパスト会長に各委員長お願いをしております。多く

の経験をされているので頼りになる方ばかりです。３５周年を
迎えるにあたり、これからの新しい湖南ロータリーへの一歩を
踏み出す、次の世代へ今までの経験を伝えて頂ける、そんな一
年にしたいと願っております。
１１月１１日には３５周年記念例会を甲斐切実行委員長のも

と開催します。会員一丸となって迎えられます様頑張ってまい
ります。皆様、一年間どうぞよろしくお願い致します。

●川合均幹事

半年前から理事会を開き準備を進めて参りま
した。まだ準備不足が否めないのですが、パ
スト会長である各委員長、会員の皆様に支え
られてようやく本日を迎えることが出来まし
た。皆様に色々と教えて頂きながら、一年間
進めていきたいと思っております。
会長のクラブテーマのもと、様々な多様性を持つ子どもに向

けた事業を計画しております。先程の会長のお話にもありまし
た近江学園につきましては、今年度の補助金事業として青少年
奉仕委員会を中心に、１１月２５日大津プリンスホテルにて、
近江学園の子どもたちを招いて作品の展示販売を致します。
３５周年記念例会では、子どもに関わる記念講演を実施致し

ます。 ７月８月には、鮎フェア、学童野球大会、ジュニアゴル
フ教室などが子どもに関わる事業が目白押しです。皆様方には
色々とご苦労をおかけすることになりますが、一年間どうぞよ
ろしくお願い致します。
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